

COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 21 février 2022

Rénovation du presbytère d'Opoul-Perillos avec l'aide du Département

Le Département, réuni en Commission Permanente sous la présidence d'Hermeline MALHERBE, a décidé l'octroi d'une subvention de 28 000 euros pour la rénovation énergétique du presbytère de la commune d'Opoul-Perillos ainsi que de sa toiture.

Cette rénovation visant à améliorer les performances énergétiques du bâtiment permettra la poursuite de l'accueil d'expositions et d'événements culturels et civils en son sein. C'est pourquoi le Département souhaite soutenir la commune d'Opoul-Perillos à faire face à la vétusté de ce lieu important aux yeux des habitants.

Le Département œuvre afin de rendre la culture plus accessible pour l'ensemble des Catalan.e.s sur le territoire des Pyrénées-Orientales. Cette subvention de 28 000 euros permettra le financement d'une partie du projet qui s'élève à plus de 130 000 euros.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication,. Tél 06 09 86 25 77

(uniquement le mercredi)